



En Osorno a 28 de enero del 2018

Señor

Presidente Asociación de Rodeo Chileno de Osorno

Presente

Estimado Don Alberto:

Por medio de la presente, el que suscribe, presidente del Club de Rodeo chileno Puerto Octay, en representación del club informa que en su rodeo realizado en la Medialuna de Osorno los días 27 y 28 de enero del 2018 que el Sr. Enrique Schwalm se presentó a la oficina pronunciando diversos tipo de groserías, es decir muy irrespetuosamente, en presencia de testigos, alegando en contra de la organización del Rodeo del Club Puerto Octay.

Del mismo modo Don Joaquin Schwalm insultó groseramente al Director del club, Don Humberto Quiroz, también delante de testigos.

Estimamos que estas actitudes no contribuyen a la armoniosa relación que se debe dar en nuestro deporte nacional, para lo que solicitamos el mayor rigor existente en el reglamento.

Esperando una favorable acogida a la presente

Saluda atentamente a usted

Marcelo Silva Gardeweg

Presidente

Gaston Rosas Kahler

Secretario